



Aviso de reunión especial

Distrito de Servicios Comunitarios de Oceano - Agenda de la Junta Directiva

MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2024 – 5:00 P.M.

Sala de juntas del distrito de servicios comunitarios de Oceano
1655 Front Street Océano, CA

Todos los puntos del orden del día, incluidos los informativos, podrán ser deliberados. Cualquier miembro del público interesado en uno de estos temas debe revisar el material de antecedentes y solicitar información sobre las posibles acciones que podrían tomarse.

El Distrito de Servicios Comunitarios de Oceano recomienda encarecidamente su participación activa en el proceso público, que es la piedra angular de la democracia. A todas las personas que deseen hablar durante cualquier período de comentarios públicos se les solicita que completen un "Formulario de comparecencia ante la Junta" para presentarlo al Secretario de la Junta antes del inicio de la reunión. Si desea hablar sobre un tema que NO está en la agenda, puede hacerlo durante el período de "Comentario público sobre asuntos que no están en la agenda". Cada orador individual está limitado a un tiempo de presentación de TRES (3) minutos por tema. Los límites de tiempo asignados a los oradores podrán modificarse para facilitar mejor la reunión del Consejo. Los límites de tiempo no se pueden ceder ni compartir con otros oradores.

El propósito de la reunión de la Junta es conducir los negocios de la comunidad de manera efectiva y eficiente. Para beneficio de la comunidad, el Distrito de Servicios Comunitarios de Oceano le pide que siga las pautas de las reuniones de la Junta mientras asiste a las reuniones de la Junta y trate a todos con respeto y dignidad. Esto se hace siguiendo las pautas de reunión establecidas en la ley estatal y la política de la Junta. No se tolera la conducta disruptiva, incluido, entre otros, dirigirse a la Junta sin ser reconocido primero; interrumpir a los oradores, miembros de la Junta o al personal; continuar hablando una vez transcurrido el tiempo asignado; no abandonar el podio cuando se le indique hacerlo; y abordar repetidamente el mismo tema.

1. LLAME PARA ORDENAR
2. PASAR LISTA
3. SALUDO A LA BANDERA
4. REVISIÓN DEL ORDEN DEL DÍA
5. COMENTARIO PÚBLICO SOBRE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

Este período de comentarios públicos brinda una oportunidad para que los miembros del público se dirijan a la Junta sobre asuntos de interés dentro de la jurisdicción del Distrito que figuran en la agenda. Si un miembro del público desea hablar en este momento, los comentarios públicos se limitan a tres (3) minutos.

6. SESIÓN CERRADA:

A. EMPLEO PÚBLICO de conformidad con el Código de Gobierno Sec. 54957(b)(1) - Título: Asesor Legal del Distrito

7. APLAZAMIENTO:

Esta agenda fue preparada y publicada de conformidad con la Sección 54954.2 del Código de Gobierno. La agenda está publicada en el Distrito de Servicios Comunitarios de Oceano, 1655 Front Street, Oceano, CA. Se puede acceder y descargar la agenda y los informes desde el sitio web del Distrito de Servicios Comunitarios de Oceano en www.oceanocsd.org

ASISTENCIA PARA DISCAPACITADOS Si está discapacitado de alguna manera y necesita alojamiento para participar en la reunión de la Junta, llame al Secretario de la Junta al (805) 481-6730 para obtener ayuda al menos tres (3) días hábiles antes de la reunión para que se pueden hacer los arreglos necesarios.